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環評項目無共識 居民槓中科 批政府為經濟犧牲他們的居住權 環署：會將居民訴求融
入二環評階

后里中科七星園區將進入二階段環評，23日中科管理局召開範疇界定現勘。公館里長馮詠淮指出，盼環保署能加強環境維持，還給
居民一個適合居住的環境，環保署副署長葉欣誠表示，二階環評就是要為后里環境做努力。

範疇界定現勘前，中科管理局邀集環保署相關單位及地方居民，在后里中科辦公室召開簡報會議，有后里居民到場拉白布條「抗議
違法環評欺騙人民」一度與現場維持秩序的人員發生衝突。

居民抗議，中科管理局所提出的環評項目，無法與當地民眾取得共識，舉例彰化縣因工業廢棄物處理不當，導致當地農田全都受到
汙染為例，怒批政府「為發展經濟就要犧牲少數居民的居住權」直斥，這是「環評退步」！

馮詠淮表示，后里地區本來空氣、水質等環境汙染指數就已偏高，後來，后科進駐後，姑且不論帶給地方多少就業機會，光是造成
后里地區的汙染已無法細數，現也無法勒令廠商停工，但希望政府後續能有所作為，還給后里居民一個適合居住的環境。

葉欣誠表示，現勘後，實際知道后里、大安地區，中科排放廢水的出海口現況，我們對於將來要審查的內容更了解，會將居民的訴
求一起融入，在二階環評的過程中，會逐步將這些事項化為內容，讓報告不僅是書面報告，可更貼合實際需求。
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中科七星環評現勘 居民拉布條

后里居民在中科七星園區環評說明會上高舉白布條，抗議中科管理局的環評項目無法與民眾取得共識，怒斥「環評大退步」，一度
與維持秩序人員衝突。

后里中科七星園區即將進入第2階段環評，中科管理局昨邀集環保署召開範疇界定現勘；居民到場抗議，抱怨政府不重視當地民眾
心聲，並以彰化縣工業廢棄物處理不當，致當地農田全受汙染為例，質疑難道為了發展，就得犧牲少數居民權利嗎？

公館里長馮詠淮指出，后里區原本環境汙染指數就偏高，中科進駐後汙染更嚴重，現已無法勒令廠商停工，希望環保署能考量里民
身體狀況，加強環境維持，不要再加重汙染源。

環保署副署長葉欣誠表示，之前幾次說明會與里民無法取得共識，這次乾脆下鄉現勘，計畫會融入居民提出的訴求，也做為討論依
據。
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中科七星基地環評會勘 居民罵欺騙

〔記者歐素美╱后里報導〕后里中科七星基地開發進入第二階段環評，環保署副署長葉欣誠昨率環評委員會勘，但在中科管理局后
里辦公室簡報時，當地居民砲聲隆隆，拉布條抗議，並與維安人員一度發生拉扯衝突。

市議員高基讚及陳本添昨率先發聲，痛批后里中科設置後，造成三豐路嚴重塞車，前縣政府允諾開闢南側聯外道路，縣市合併後市
長胡志強卻不認帳，政府也不提供園區廠商原物料等資料供居民平行監督，呼籲環保署二階段環評不要強渡關山，以免引發更大抗
爭。

居民王琬盈則質疑七星基地距離三義斷層僅五十到兩百公尺，根本不能開發，部分專家學者知法犯法，若現有七星基地廠商不能立
即停工、停產及停止營運，進入第二階段環評根本沒有意義，「傷害后里人太嚴重」；還有居民認為中科開發後，后里居民罹癌人
數增加，政府應加強對於戴奧辛及重金屬等健康風險的監測。

中科管理局副局長陳銘煌表示，基地距離三義斷層約兩百五十到四百五十公尺。不料，此時居民拉開白布條「抗議違法環評欺騙人
民」，維安人員阻止，雙方一度發生拉扯衝突，幸未發生意外。

彰化縣環保人士及東海大學教授等昨也出席，質疑政府為發展經濟犧牲居民權益，小林村滅村就是公共工程過度開發及不重視在地
居民的經驗所致，希望七星基地開發勿重蹈覆轍。

后里區公館里馮詠淮等里長指出，后里原有環境污染指數就偏高，中科進駐後如雪上加霜，希望政府後續能有所作為，還給居民適
合居住的環境。

葉欣誠表示，七星基地開發進入第二階段環評就是要更貼近當地民意，並到場針對環境敏感地區進行會勘，作為未來環評審議項目
的參考，允諾將融入居民訴求，讓二階段環評更貼合居民的實際需求。
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